

001 – Enero 19 de 2015

Profesoras y profesores del Distrito

El IDEP les da la bienvenida al año escolar 2015

Como institución clave en la producción de conocimiento para la atención de las necesidades educativas actuales de la ciudad, continuamos este año liderando labores en beneficio del sistema educativo oficial de la ciudad; de los niños, las niñas, jóvenes y de las y los docentes de los colegios distritales de Bogotá D.C.

Desde el Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico – IDEP, se extiende un mensaje con la más cálida bienvenida a las y los Docentes, Directivas y Directivos Docentes del Distrito, y a la comunidad educativa de Bogotá en general, al año de labores que está comenzando.

Entre las metas y retos de trabajo planteados, el Instituto se propone dar continuidad y seguir aunando esfuerzos con las maestras y maestros de los colegios distritales de la Capital y otras entidades no sólo del sector Educación, para promover el reconocimiento y la importancia de la investigación que se hace desde el IDEP, a través del desempeño de diferentes actores y con el apoyo de otras instituciones.

De igual forma, avanzar en la tarea de fortalecer la educación pública en Bogotá, a través del apoyo a las propuestas en investigación e innovación educativa y pedagógica que se gestan en las aulas de clase, para que seguir con la creación, puesta en marcha y consolidación de proyectos y programas del Sector, con el acompañamiento idóneo desde cada uno de los componentes del IDEP, a saber, Cualificación Docente; Escuela, Currículo y Pedagogía; Educación y Políticas Públicas; y, Comunicación, Socialización y Divulgación.